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令 和 ２ 年
陳情第４号

令和２年
９月１日

馬毛島の軍事
基地化につい
ての意見書採
択のお願い

１、「計画先にありき」の進め方ではなく、
住民の意思、声を大事にする対応を強く求め
ます。
２、世界自然遺産を抱える屋久島の観光の発
展や、島民の安穏な暮らしを奪う馬毛島の軍
事基地化を断念することを強く求めます。

屋久島町宮之浦
1261-49
馬毛島を守る会・
屋久島　代表　渡
辺　博之

総 務 文 教
常 任 委 員 会

令 和 ２ 年
陳情第５号

令和２年
９月２日

グリホサート
の公共エリア
への散布の禁
止をする条例
の制定を求め
る陳情書

グリホサートは発がん性はもちろん、植物を
枯れ死させてしまうが、同様に土壌細菌や腸
内細菌も損なう。腸内環境を破壊することで
アレルギーなど自己免疫疾患などの原因に
なったり、神経毒として自閉症や認知症を誘
発する可能性が指摘されています。また、生
殖に与える影響も懸念されています。精子の
数の激減、胎児の発育に影響を与える可能性
だけでなく、世代をこえて影響する危険を指
摘する研究結果も発表されています。ベトナ
ム戦争で撒かれた枯れ葉剤によってつくられ
たダイオキシンは三代にわたって影響を与え
るといわれるが、グリホサートにも同様に世
代をこえた影響が出る可能性も指摘されてい
ます。このような多大な影響を及ぼすグリホ
サートの公園や学校、道路などの公共エリア
への散布を禁止する条例の制定を強く求めま
す。

屋久島町尾之間
1175-19
松田　正

産 業 厚 生
常 任 委 員 会
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付 託
委 員 会

令 和 ２ 年
陳情第６号

令和２年
11 月 25 日

岩川俊広議員
による旅費不
正問題に関す
る陳情書

町役場と町議会における旅費不正問題をめぐ
り、鹿児島地方検察庁から【起訴猶予】処分
を受けた岩川俊広議員が、町議会および町民
に対して、自身が関わった旅費不正について
詳細に説明する必要があるため、全員協議会
の開催を願いたい。

屋久島町安房
2631-39
清く正しい屋久島
町を創る会　代表
鹿島　幹男

議 会 運 営
委 員 会

令 和 ２ 年
陳情第７号

令和２年
11 月 25 日

寺田猛議員と
岩川俊広議員
による旅費不
正に関する陳
情書

令和元年７月４日に西之表市で開催された熊
毛地区消防組合議会の臨時総会において、屋
久島町から出席した寺田猛議員と岩川俊広議
員が、同組合から出張旅費を現金で受領して
いたにも関わらず、それとは別途、町からも
出張旅費を二重取りしていた不正について、
詳細に説明する必要があるため、全員協議会
の開催を願いたい。

屋久島町安房
2631-39
清く正しい屋久島
町を創る会　代表
鹿島　幹男

議 会 運 営
委 員 会

令 和 ２ 年
陳情第８号

令和２年
11 月 25 日

屋久島町議会
議員定数削減
に関する陳情
書

全国的に見ても、又、周辺自治体の状況を見
ても議員定数の削減は不可欠であります。我
が町の多くの住民も、議員定数を削減するべ
きであるとの意見があります。次回、令和３
年９月の議会議員選挙においては定数削減す
るべきです。人口比率から見ても12名が適切
だと考えますが、今回は２名削減の14名に
し、その後12名まで削減するべきだと思いま
す。

屋久島町宮之浦
348-4
永野　文康

総 務 文 教
常 任 委 員 会

令和２年第４回屋久島町議会定例会付託分
陳　情　文　書　表

【継続分】

【新規分】


